

Die Schweiz ist ein Land mit hohem Niveau. Wenn ich das Wort Schweiz höre, fallen mir ein: Uhren, Reiseland, Banken, Industrie.

Die ersten persönlichen Erfahrungen habe ich mit Schweizer Touristen gemacht, ich war früher Kellnerin.

Das Schweizer Volk ist zuvorkommend und bodenständig, sollte aber meiner Meinung nach etwas lebenslustiger sein. Die Schweiz ist ein neutrales Land, das Sicherheit ausstrahlt für uns in Liechtenstein. Die Landschaft gefällt mir besonders an der Schweiz. Was ich nicht mag, ist das Fernsehprogramm. Was mir ebenfalls negativ auffällt, ist, dass die Schweizer oft sagen: Ich habe Geld, ich kann bestimmen, ich bin jemand.

Die Schweiz hat, wie andere Länder, viele Probleme zu lösen: die

Asylpolitik, Drogen und Umwelt.

Die häufigsten Eigenschaften: patriotisch, machtbewusst, genau. Für die bedeutendsten Schweizer halte ich im Moment Friedrich Dürrenmatt, Walter Roderer und Max Frisch.

Ingrid Goop, Schellenberg, *1956, Liechtensteinerin, Hausfrau